

タットン会 通信

2008. 5. 24

タットン会ホームページ **タットン会** と入力すると検索でき、会の趣旨や開催日時などが確認できます。また、ボランティアセンター 046 (825) 0017 で、日程を確認することも出来ます。
 ※ 活動中の写真掲載等をご遠慮なさる方は、事務局員にお申し出ください！（事務局は青バッチです）
 （3月の参加費は、6,700円、寄付金、5,690円 計12,390円でした。ありがとうございました）



うと頑張っている姿や

卓球それぞのチャレンジャーさん、ボランティアさんともに経験の度合いは様々です。その中で、たとえ最高記録に到達できなくとも、「以前の自分を越える」という目標に向かって、個々のペースで成長していくことの出来る機会を提供できたことが良かったのではないか？と感じました。今回のタットン大会での個々の記録はメダルに書いてあります。

ぜひ、来年の大会でその記録を超えていきましょう！！（えばら）

3月30日…タットン大会を行いました！！

3月30日、桜の咲く中、不入斗のメインアリーナにてタットン大会を行いました。「年度末の3月に、1年間の活動の成果を示そう！」という意図で行うタットン大会ではラリーの数を数え、最高記録を目指して各自取り組んでもらいました。個々のペアが「次は、〇〇回目指そう！！」と声をかけあいながら、記録を伸ばそ

自己記録を更新して楽しむ姿が印象的でした。バドミントン・卓



その名は、手つなぎオムタッキン！！（右図写真→）

大の大人も両手で抱えられないほどの大きさの鮮やかなピンク色のボール…去年の大会でも登場しました、このボールは、大会後半プログラムであるレクで大活躍しました。今年は県立大学の学生がこの日のためにオリジナルのゲームを考えてくれました。名前は「手つなぎオムタッキン！」（3～4名で手をつなぎ、そのつないだ輪の上にボールを乗せて隣に運んでいきます）。大きいために運ぶのは一苦労…身体全身でボールを支えて一生懸命運んでいました。最後は参加者全員が力を合わせて、巨大ボールをゴールまで運びました!!（えばら）

「継続は力なり。」～今年の最高記録は…～

昨年までの最高継続回数は～、バドミントン148回、卓球851回という記録です。なかなか破られる記録ではありません。今年の優勝者…バドミントン139回（将太・柳原さん）！卓球99回！（井上親子）が優勝でした。おめでとうございます！！！

ラリーは、相手の打ちやすいところに打つなどコントロールする技術が必要です。今回、記録を打ち出したペアもその種目の経験が深い人たちです。『継続は力なり』というのを実感します。それぞれのペースで、長く楽しく～バドミントン・卓球を続けられることが一番大切なですね。

生涯を通し、スポーツできる場—タットン会に居続けられたらと思います。（えばら）



今年度、新たな取り組み…と『課題』

3月のタットン大会では通信や年間活動計画（案）以外に、2枚の『お知らせ用紙』も配られました。1枚はメーリングリスト、もう1枚は保護者の方へのお願いです。以前にも通信の中で触れましたが、ボランティア不足、開催日の連絡ミスなど今までの活動を振り返ると「**課題**」が見えてきました。この「課題」に对しての新たな取り組みの内容を紹介しております。タットン会は参加している皆さんと共にやっていくものだからこそ、皆で協力して、今年度も活動していきましょう♪（えばら）



感想・参加者カード・気がついたこと！！！ チャレンジャー23名参加

- ※1 タットン大会で優勝をねらって張り切っていました。はじめのうち、なかなか続けるのが難しかったけれど、後半落ち着いて続けられて99回！優勝おめでとう、ずいぶん辛抱できるようになりました。お父さんの力も、すごいですね！（H様）
- ※2 タットン大会でラリーを続けることばかりに集中してしまい、本人は気に入らなかったようです。～ゆっくりのペースで続けると良かったかなと反省です！（W様）
- ※3 頑張りすぎてしまうので、時々は休むように声かけを！！（E様）
- ※4 ～卓球ネットなしで27回続きました。途中、ネットありでもやりました。お友達とも楽しく出来ました。どんどん記録が伸びて27回も続けることが出来て、私も嬉しかったです。（N様）
- ※5 今日は（参加3回目）、卓球のボールを投げたり、床の上でラケットでラリーをしました。最高7回続きました。レクリエーションでは、みんなと一緒に手つなぎオムタッキンをして大きいボールを運びました。～ ボールを三つ集めるのが好きみたいです。ボールをいっぱい入れたバケツが大好きでしたー（I様）
- ※6 ラリーが139回続いて一位になりました。いっぱい打っても疲れなくて、すごいです（M、Y様）
- ※7 転がし卓球をやりました。目標を設定すると、それに執着し頑張ってくれました。～最初は時々お父さんのところに行ったり、タオルを気にしたりしましたが『何回やろう！』声かけすると、集中して出来ました。（E様）

余暇活動



～パート2～

私にとってタットン会というのは、居心地のいい存在です！

それはなぜか？？難しいことを考えず、好きなスポーツをやって、いい汗かいて、自分自身が楽しいからです！ボランティアとして参加するといつても、誰かを楽しませようとかではなくて、自分が楽しんでいる中で、相手も同じ気持ちになってくれたらいいなあなどと思っています。自分がだけが楽しむこととは違いますが、自分が楽しくないのに相手が楽しいという状況は生まれないと思うんです。何が言いたいかというと、「タットン会は楽しい！！」です。

最後に・・『彩り』／MR. CHILDREN より

なんてことのない作業が～ 回り回り回り回って～ 今僕の目の前の人への笑い顔を作つてゆく
そんな確かな生き甲斐が 日常に彩りを加える♪ と、私も思います！ 事務局小野達也（県立大学3年）

『本日の予定』

- 8:30 ～ 準備
9:00 受付開始
9:30 本日の説明 ペアになって、カード確認
自己紹介・ハイファイブ or 握手
体操（ディズニー or ラジオ体操）、各種目へ
10:20 休憩（バナナボーライズの演奏！？）
10:40 後半競技～（試合形式に挑戦！？）
11:10頃 パラシュート！
11:20頃 片づけ・モップ、感想カード記入
（手話コーナー）・けがの確認
11:40頃 解散



本日の担当者

チーフ・セッティングチェック：佐藤 一雄
継続受付：池谷、柳原、林 ほか
新規受付：鈴木ほか 新規説明：荏原ほか
全てのサポート：県立大学学生・事務局メンバー

～真剣な仲間と素敵な笑顔～



《今年度(2008)の予定》

2008年度 ホームページで確認を！！！
次回 6月 21日 県立保健福祉大学に決定！！
7月 19日 県立保健福祉大学に決定！！